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ACTA DE LA SESION DF CONSEJO TErNICO DE LA ES~UPLA DF DERECHO 
Y CIENCitS SOCI~L~S, DF LA UNIVFRSIDAD DE SONORA, LLEVADA A 
C'ABO EL MARTES 12 DE MAYO A LAS 19.00 HS . DE¡, MIL NOVECIENTOS 
SETENTA.-

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las diecinueve ho-

ras del martes doce de mayo de mil novecientos setenta, se reu~ 

nieron en las oficinas de la LJirección de la Escuela de Derecho 

y Ciencias Sociales de la Universidad ~e Sonnra, los miembros~ 

del H. Consejo Técnico de la misma, en sesión ordinaria que fué -

convocada mediante segundo ritatorio del dia nueve de mayo en -

curso, b~io la presicencia del señor Licenciado rarlos Cabrera -

Muñoz, en su carácter de Director de la Esc11ela c-on as i.stencüide 

lo~ señores Licenciados: José Antonio García Ocampo, Miguel An-

gel Cortés Ibarra, Alán Sotelo Cruz, Héctor Rodríguez Espinoza,_ 

JosP Conato Contreras, y los representantes alumnos Guillermo Mo 

lina F,lÍas y Federico Saviñón Plaza, actuando como Secretario el 

Lirenciado Mi guel Ríos Aguilera. Habiendo quórum legal, por tra

tarse de segunda convocatoria, se pasó lista de presentes y se -

dió lectura al acta de la sesión anterior, aprobándose en sus 

términos. A rontinuación se oroc-edió a tratar primPramente lo re

lacionado con solicitudes de alumnos dándose cuenta con la neti-

rión de los estudiantes Alberto Castro Salido y Jorge Gilberto -

Guillén Sánchez, para aue se autorice la intervención como miem-

bro de 7 jurado de sus exámenes profesionales del Licenciado Jorge 

Truena Barrera, de la ciudad de México, especialista en Dere~ho -

del Trabajo . Después de una amplia discusión sobre el particular, 

se tomó el acuerdo de autorizar al Dirertor de la Escuela para -

que discrecionalmente él permita que el ,"tado nrofesionista for

me parte del Jurado de tales exámenes orofesionales, una vez que -

los interesados justifiquen aue efPctivamente el señor Licenciado 

Jorge Trueba Barrera tiene los méritos suficientes y antec-edentes 

de docencia justificativos para esa distinción. A rontinuarión se 

dió cuenta con la solicitud del est 1 •diante Leonel rgüelles Mén-

dez, pidiendo que se le justifiquen sus faltas de asistencia en -

todos los cursos del Tercer Año de la Carrera, para tener derecho 

a los correspondientes exámenes de fin de año, argumentando/4u-;J 

~u cargo de Presidente de la Federación de Estudiantes de la Uni

versidad de Sonora le había impedido asistir con regularidad a -

los cursos . Después de una amplia deliberación sobre ~1 particular , 

por mayoría de votos, se tomó el ac-uerdo de turn0 r dicha solici---
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## ACTA DE LA SESION DSL H.CONSEJO TECNICO DE MAYO 12/1970.-

tudal H.Consejo IDniversitario/por considerarse que este erga

nismo es la Única autoridad aomprtentP para res0lver todo lo re

lacionado con justificación de faltas de asistencia y otorgamie~ 

to del derecho a exámenes de toda clase. A continuación el señor 

Director de la EscuelB, en uso de la nalabra informó a los miem

bros del Consejo sobre la necesidad de que se autorizara a los -

Bibliotecarios para trabajar tiempo extra durante el período de_ 

Exámenes de Fin de Cursos, para dar oportunidad. a que la Biblio

teca de la Institución estuviera abierta diariamente por mayor -

número de horas .- Por unanimidad de votos se acordó favorablemen 

te dicho punto. A continuación en uso de la palabra el sefior Li

cenciado José Antonio Gar cía Ocampo, planteó el problema relacio

nado con su c-átedra de Práctica Forense que se imparte en el Qui~ 

to Año de la Carrera, a fin de que el Consejo Técnico resolviera-

provisionalmente el sjstema o orocedimiento que se debería seguir 

en dicha cátedra para los respectivos exámenes dei_in de cursos. -

Después de una breve disc-usión y a solicitud del p~opio LicPncia

do José Antonio García Ocamno, se tomó el acuerdo c•e 0ue por este 

año se continúe con el sistema anterior. A continuación se proce

dió a tratar el punto Tercero de la Orden del día, ronsistente en 

el estudio y decisión sobre el tema relativo a la supresión o sus

titución por otras oruPbas de los exámenes profesionales. Sin em- 

bargo, considerándose la poca asistencia de los miembros del Cense 

jo 0ue estaban sesionando, así como la gran importarcia de dlcho -

asunto, se decidió exclusivamente cambiar impresiones y exponer - 

puntos de vista sobre el asunto planteado pero sin llegarse a nin

guna resolución definitiva, acordándose volver a tratar el asunto 

en una nueva sesión del Consejo Técnico, con mayor número dP con-

sejeros asistentes y previos dictámenes que se presenten por la - 

Comisión Mixta a quien SP encomPndó un estudio especial sobre este 

punto.- No habiendo más asuntos que tratar, se diÓ nor terminada -

la rresente acta, que orevia su lectura y-

ratific a constancia el e.Director y el C.Secretari 
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